

■発行 自由民主党さいたま市議会議員団 さいたま市浦和区常盤6-4-4 TEL 048-829-1810・FAX 048-833-6665 ■発行責任者 中山 欽哉

●1面… 団長挨拶、6月定例会の代表・一般質問

●2面… 常任委員会の議案・請願審査、議員紹介



自由民主党さいたま市議会議員団団長の中山  
欽哉です。

私たち自由民主党さいたま市議会議員団は、  
議会の適切な運営と議会改革に日々、取り組  
んでいます。市民生活最優先にしっかりとし  
た政策集団として責任を果たし、スローガン  
である「大胆に、謙虚に、確実に」を忘れず  
に活動してまいります。

平成29年度もよろしくお願ひ申し上げます。

今後も、市民の皆様とともにさいたま市発展のため取り組んでまいります。  
ご支援、ご協力賜りますよう宜しくお願ひ申し上げます。



自由民主党  
さいたま市議会議員団  
団長 中山 欽哉

## 代表・一般質問

会期6月7日～7月10日 [34日間]

### ピックイベントの見直しについて

Q. ①クリテリウム  
(国際自転車競  
技会) ②国際マ  
ラソン③トリエ  
ンナーレ(国際  
芸術祭)の改善な  
ど、以上3点につ  
いて伺う。



野口 吉明議員 (南区)

A. ①府内に民間  
移行推進会議を  
設置し検討を行  
っており、事  
業主体の民間移行へ、今年度内を目指す  
ビジョンをまとめたい。  
②本市の負担金は、他市の大会と比べ高額に  
なっていると認識しています。現在、関係者間  
で協議を行っており減額に努める。  
③次回は東京2020(オリ・パラ)大会に合わせ  
ての開催を検討中であり、昨年の経験を活か  
し組織体制の見直しも行う。

### 安全・安心で豊かな教育環境(学校施設)について

Q. さいたま市公  
共施設マネジメ  
ント計画・第1  
次アクションプ  
ランの特記事項  
に記載されてい  
る「武道場が未  
整備の中学校  
10校への整備  
を行うことを予  
定する」につ  
いて積極的な整  
備の取り組みにつ  
いて伺う。



新井 森夫議員 (岩槻区)

A. 未整備である中学校は、中央区に2校、岩槻  
区に8校の10校。教育委員会としては、整備  
の必要があると考えている。平成29年度は  
施設・設備、樹木等の状況の把握と、工事車  
両の経路、建築関係法令等への適合につ  
いて関係部局等との調整を図る。今後、様々な  
方法を取りながら整備に向けて取り組む。

### 無電柱化の推進について

Q. 地上にある電  
線類を地中化し  
無電柱化が進め  
ば通行上の安  
全、景観の向上  
と、まちの防災  
性は高まるが、  
本市の無電柱化  
の進捗状況と今  
後の方針は?



玉井 哲夫議員 (浦和区)

A. 主要な駅周辺  
の道路や緊急  
輸送道路、市街地における幹線道路など、約  
110キロメートルについて無電柱化計画を定  
め、平成28年度末までに約76キロメートル  
の整備が完了してい  
る。無電柱化をこれま  
で以上に積極的に進め  
て、安心・安全な都市の  
実現を目指します。



### ○議長辞任について

6月定例会の当初閉会日であった6月30日に、さいたま市議会議長(桶本大輔議員・  
自由民主党さいたま市議会議員団)に対し、議長不信任決議が提出されました。提出者は自民党真政の議員全員と、民進改革の阪本議員を除いた全員でした。

議長は、この日体調不良のため午後から病院に向かい、重症のためそのまま入院することになりました。この間、議会局には随時連絡を入れており、一部報道にあった「行方不明になった」というような指摘はまったくあたりません。自由民主党さいたま市議会議員団は、議長不信任の正当な理由がなく、また議長不在のため、逆に議長の「信任」決議の動議を提出しましたが、賛成少数で否決されました。

いかなる理由があろうと、自民党から輩出された議長について、自民党を名乗る会派が民進党(さいたま市議会においては民進改革)と結託して議長の不信任決議を提出するなど前代未聞のことです。中山欽哉議員がこれは「同じ政治信条を共有するはずの公党的人間として背信行為にほかならない」と厳しく指摘しました。

事実上の議長不信任となったことを重く受け止め、会期延長となった7月10日の本会議において、桶本議長はその職を辞し、あわせて議長のこれまでの功績を評価する決議が提出され、可決されました。

### ○順天堂大学病院について

順天堂大学病院をその構想に含む「公益的施設用地」として緑区美園3丁目の土地をあてるため、69億2376万円の支出をかかる議案が上程され可決しました。ここに至るまで、埼玉県・さいたま市・順天堂大学病院の間で話し合  
いが行われてきました。

市内に高度な医療を担える大学病院ができるることは喜ばしいことです。しかし、新病院建設に関連して公金が支出されるのであれば、新病院によって民間の病院事業者の経営を圧迫することがあっては本末転倒です。そこで、まずあるべき医療機能の分担について基幹病院とのバランスや地元医師会の意向も反映しながら検討し、新病院の医療機能が決まるべきであると考えられます。また、建築関連の法律や条例などの観点から、詳細なチェックのうえ、場合によっては土地利用の規制緩和が必要かもしれません。

埼玉県議会の自民党県議団からの要望もあり、またこうした点をふまえた請願が地元自治会連合会から出されたため、自由民主党さいたま市議会議員団の4人の地元議員が紹介議員となりました。まちづくり委員会で審査されました。結果は請願採択とならず、継続審査となってしまいました。



# 常任委員会の議案・請願審査

## 予算委員会

議案第113号 少年自然の家管理運営事業  
雪の量等予め厳しいのが解っていた上でやって見込みが甘かったが、赤城、館岩の遅れを含め、本当に子供達の為の素晴らしい施設が出来るのか?今後も館岩の新館増築事業と共に局内の連携を密にとり、進めていくことが確認された。



## 総合政策委員会

6月定例会では、市税条例に関わる議案など2つの議案を審査しました。また、本委員会で昨年から提言していた、「一部の計画におけるガイドライン策定」や、「さいたま市への企業誘致基本方針改定」など多岐に亘る事項を議論しました。



## 文教委員会

議案6件、請願3件の審査をしました。  
議案第138号「赤城少年自然の家解体工事請負契約について」は、解体工事契約工期の延長と契約金額の増額の審査でした。質疑応答で、自然の家館岩一本化事業において、先に発注した解体工事に伴うアスベスト除去工事の管理体制や施行による遅れが明らかとなった。教育委員会に対して、局外連携の立て直しを強く求めた。

執行部より、さいたま市市民活動サポートセンターが市直営になり、管理運営基準等(案)に基づいて試行的に実施している管理運営の状況について、利用者アンケート結果からは概ね順調な感触を得ていると、報告をうけました。さらに、区民会議等のあり方についての検討状況についても報告を受け、委託契約の件のみならず、区の広聴機能の強化のためにはどうすべきかということも含め、抜本的に改革していくことを確認しました。

## 市民生活委員会

本委員会では議案2件、請願1件の審査を行いました。

また「市立病院新病院建設工事請負契約」についての報告を受け、何点か質問の後、当委員会での調査には限界があり、医療提供体制・待機児童対策特別委員会での調査が適当ではないかということで、申し入れをしました。

## 保健福祉委員会

議案3件、請願4件を審査しました。  
浦和美園地区への順天堂大学病院を念頭に置いた土地取得の議案が可決された他、我が会派所属議員が紹介議員として提出された大学病院の早期整備に向けて市の協力を求める旨の請願は、他全会派の意向により残念ながら継続審議となってしまいました。

## まちづくり委員会

あなたのまちの市民代表です

# 自由民主党さいたま市議会議員団

●ご相談・ご要望はお近くの市議へご連絡下さい



### [さいたま市データ]

平成29年7月1日現在  
人口：1,289,054人  
平均年齢：43.69歳  
面積：217.43km<sup>2</sup>



議…議会運営委員会

常任委員会

総…総合政策

文…文教

市…市民生活

保…保健福祉

ま…まちづくり

予…予算

特別委員会

政…政治倫理

大…大都市行財政将来ビジョン

議改…議会改革推進

オ…オリンピック・パラリンピック競技大会支援

広…広域的交通ネットワーク

病…病院建設工事調査

決…決算